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刚回到国内，就表示不再指
挥深圳队剩下的 4 场中甲
联赛，特鲁西埃用“主动交
权”的方式为自己在深圳的
执教画上句号。

今年 8 月 31 日，特鲁西
埃 以“ 休 假 ”为 由 返 回 法
国。其实就在他提出休假
的第二天，深圳队还要在中
甲联赛中迎战北理工。对
于法国人的突然离开，深圳
方面的官方说法是：“休假

回国，处理私人事务。”
特鲁西埃原定返回的

时间是 9 月 18 日。可是在
这之前两天，他给俱乐部发
来邮件，称有些事情还没处
理完，需要晚几日回俱乐
部。对此，俱乐部表示支
持。9 月 25 日傍晚，特鲁西
埃抵达深圳。深圳队此前
已在助理教练帕特里克的
带领下打了三场中甲联赛，
1 胜 1 平 1 负，无法冲超，但
也降级无忧。

特鲁西埃回来后第二
天，深圳红钻俱乐部发表官
方声明 ，称“ 特 鲁 西 埃 已
主 动 向 俱 乐 部 提 出 本 赛
季剩余的 4 场比赛将继续
由 其 助 手 帕 特 里 克 带 队
训练和比赛”。此外在声
明 中 还 表 示 ，“ 特 帅 坦 言
有些工作做的不到位或不
够好，对球队现在不够理
想 的 成 绩 负 有 一 定 的 责
任，对没有实现冲超的愿
望表示遗憾。”

特帅主动要求老帕带队

新京报：俱乐部发了官
方通告，是不是已经确定特
鲁西埃不参与指挥后四轮
中甲联赛？

李虹：没错，是这样的。
新京报：这是他自己提

出来的，还是俱乐部安排的？
李虹：他自己提出来的。
新京报：特鲁西埃之前

回国休假了，前几天才回到
深圳，为什么回来之后就不
参与指挥了？

李虹：在他休假过程中
其 实 也 在 关 注 我 们 的 比
赛。老帕（助理教练帕特里
克）对特鲁西埃原来的战术
体系也有所改变。特鲁西
埃对此还是很诚恳的，他认
为战术体系做了改变，而且
势头也不错。他回来之后
高度评价了球队跟力帆队
的比赛，他认为还剩下四轮
的情况下，还是由老帕来带
队打吧。特鲁西埃说自己
还是将主要精力放在球队
未来和明年的规划上，他说
得很真诚。俱乐部认为他

这么想也是对的，所以就同
意了他提出的“不指挥后面
四轮比赛”的建议。

新京报：助教帕特里克
是特鲁西埃带到深圳的，两
个人的执教思路还有差异？

李虹：没错，是他带来
的。但帕特里克在来深圳
之前，也做过主教练。即便
帕特里克之前是特鲁西埃
的助手，但人和人的执教理
念也是不同的，他不可能是
特鲁西埃的复制品。他有
自己的主张、理念和想法，
对足球的理解也不是完全
相同的。

还涉及不到违约金问题

新京报：现在有一种说
法是，特鲁西埃其实已经

“下课”了，你对此怎么看？
李虹：没有，我们绝对

否认这个说法。一切以通
稿为准，绝对不能解读为

“下课”。
新京报：这个赛季中甲

联赛还剩四轮就结束了，深
圳队明年在主教练方面有

什么打算吗？
李虹：目前还没有考

虑，现在还是集中精力把后
面的比赛打好。

新京报：特鲁西埃明年
还会带队打比赛吗？

李虹：从现在情况来
看，我们肯定尊重合同，毕
竟他还有一年的合同。但
到明年开赛前还有很长时
间，这期间发生什么样的变
化，谁都很难预言。

新京报：如果特鲁西埃
真的下课了，是否会涉及高
额违约金？

李虹：现在还没走到这
一步，因为俱乐部没有说让
他离去，他也没有自己说离
去，怎么可能谈到违约金的
问题呢？

新京报：你怎么评价特鲁
西埃在深圳队执教的工作？

李虹：过去两年我多数
时间是在中超公司工作，对
他 的 执 教 不 太 好 做 出 评
价。但从我对他的了解来
看，他确实是一个比较敬业
的教练，很认真，忠于职守。

采写/新京报记者 赵宇

俱乐部：绝对不能说是“下课”
■ 对话

对于特鲁西埃交出兵权一事，记者昨日上午电话采访了深圳
红钻俱乐部总经理李虹，他否认了法国人已提前“下课”的说法。

特鲁西埃交“兵权”
为自己在深圳的执教画上句号，但未与球队解约

特鲁西埃交出兵权，但尚未与深圳队解约。 资料图片/Osports


